

Gemeinsamer Austausch beim Grillen im Mehrgenerationenpark

Bei herrlichem Sonnenschein hatten Kinder mit Handicap, deren Geschwister sowie Eltern beim Grillen viel Spaß im Mehrgenerationenpark in Sinzheim. Das Grillfest fand im Rahmen der "JULE" statt. JULE ist die Abkürzung für Junge Lebenshilfe. Sie bietet eine Austauschund Informationsplattform für Eltern von Kindern und Jugendlichen mit Handicap. "Ziel ist dabei, dass Familien, deren Kinder Beeinträchtigungen haben, die Möglichkeit erhalten, sich kennenzulernen und auszutauschen", so Christian Lemcke, Mitglied der Lebenshilfe-Geschäftsführung. Gemeinsam mit Carola Schmole, Leiterin des Kurzzeitwohnens "KULE" im Edith-Mühlschlegel-Haus in Baden-Baden, begleitete er das Grillfest. An der Veranstaltung nahmen laut einer Mitteilung Familien aus der Region, von Ottenhöfen bis Baden-Baden teil. Alle waren von dem großen abwechslungsreichen Spielgelände des Mehrgenerationenparks begeistert, aber auch vom Grillplatz selbst. "Das ist so ein großzügiges Spielgelände. Hier werden wir öfter mit unseren Kindern hingehen", sagte eine Mutter. Das Grillfest wurde auch zum Anlass genommen, um den erstmalig erschienenen JULE-Flyer zu präsentieren. Darin wird unter anderem auf Veranstaltungen wie beispielsweise das Segelfliegen, Besuch der Kinderspielewelt Toccarion im Baden-Badener Festspielhaus sowie eines Indoor-Spielplatzes hingewiesen. Der Flyer wird an die Familien direkt verteilt und kann auf Anfrage auch zugeschickt werden. Ansprechpartnerin ist Annemarie Boos, (07221)9714713, die im Edith-Mühlschlegel-Haus der Lebenshilfe in Baden-Baden arbeitet. (red)/Foto: Lebenshilfe